

La Fourchette verte Jura/Jura bernois est passée officiellement hier aux mains de la Fondation O₂

L'Association Fourchette verte Jura/Jura bernois a décidé, hier à Delémont, sa dissolution, puis son rattachement à la Fondation O₂ à Delémont, qui reprend donc toutes ses activités dans le Jura historique et assumera le suivi des 41 restaurants de collectivités ou privés au bénéfice du label de l'alimentation équilibrée.

Une reconnaissance du rôle fédérateur de la Fondation O₂

«Lancée en 2009, la fondation O₂ a pris son rythme de croisière dans le domaine de la promotion et de la prévention de la santé et il était donc devenu logique d'y intégrer la Fourchette verte», a expliqué son président Cédric Bossart qui dirigeait sa dernière assemblée générale, hier dans le même local que celui où la Fourchette verte jurassienne avait été fondée, en 2002.

«Ce rattachement est une démarche positive qui reconnaît le rôle fédérateur de la Fondation O₂», a ensuite relevé Nicolas Petremand, chef du Service jurassienne de la santé publique, convaincu que cette passation de pouvoirs permettra d'assurer la pérennité des actions menées pendant dix ans par l'Association Fourchette verte Jura/Jura bernois.

La vie de l'association a encore été marquée par le départ de Nadine Girardin, coordinatrice de l'antenne jurassienne à 30%, qui a été remplacée, depuis le 1^{er} mars, par Isabelle Giordano. L'antenne du Jura bernois reste placée sous la responsabilité d'Aline Hentzi, le canton de



Chloé Saas Vuilleumier, directrice de la fondation O₂, reçoit la fourchette verte des mains de Cédric Bossart, président sortant de la Fourchette Verte Jura/Jura Bernois.

PHOTO TB

Berne ayant accepté de confier un mandat de prestation à la Fondation O₂ pour poursuivre le développement du label de l'alimentation équilibrée dans le Jura-Sud.

Environ 60% des établissements labellisés liés à l'enfance

L'association Fourchette verte a franchi l'an dernier le cap des 40 établissements labellisés, soit 28 dans le Jura et 13 dans le Jura bernois, Près de 60% d'entre eux sont des institutions liées à la petite en-

fance, soit des crèches, des unités d'accueil pour écoliers et des écoles à journée continue.

En mai 2011, l'Ecole à journée continue de Moutier a été la première à obtenir le label Fourchette verte junior, suivie depuis hier par l'Espace Viqu'à Croqu' à Vicques. Plusieurs établissements sont en cours de reconduction du label, suite au départ de leur chef ou de leur directeur, et deux labels ont été retirés l'an dernier pour les mêmes raisons.